

Santa Cruz de Tenerife, 17 de noviembre de 2016

Una treintena de coches anteriores a 1935 desfilan un año más por el norte de Tenerife en el XVIII Paseo Turístico Hotel Tigaiga

La ya tradicional caravana que organiza para sus clientes este establecimiento, asociado a Ashotel, visitará en esta ocasión el barrio realejero de Tigaiga, del que toma su nombre el hotel

Un año más, y ya van 18, los clientes del Hotel Tigaiga de Puerto de la Cruz disfrutarán este **domingo, 20 de noviembre**, de un recorrido en coche antiguo que parte a las 11 horas desde el propio establecimiento, asociado a Ashotel, y que ya se ha convertido en todo un acontecimiento de dinamización turística en el municipio portuense.

Una treintena de **coches antiguos, fabricados con anterioridad a 1935**, participa de nuevo en esta tradicional caravana de la que disfrutaban muchos de los clientes del hotel. La organización ha previsto en esta ocasión la visita al barrio de Tigaiga, en Los Realejos, del que tomó su nombre el hotel en 1959, año de su fundación.

Como es tradición, **la caravana partirá a las 11 horas** desde el propio aparcamiento del establecimiento y discurrirá en un primer instante por varias calles del casco de Puerto de la Cruz (avenida Bethencourt y Molina, paseo de Las Palmeras, Santo Domingo, plaza de El Charco) para dirigirse a continuación al citado barrio realejero. Allí, en colaboración con su asociación de vecinos y del Ayuntamiento, se ofrecerá a los turistas una degustación de productos locales y una sorpresa musical.

Para el director del Hotel Tigaiga, **Enrique Talg**, “este año hemos querido fortalecer los vínculos que nos unen al barrio de Tigaiga”, nombre que el padre del actual director y fundador del hotel, Enrique Talg, eligió cuando en 1959 puso en marcha este establecimiento turístico situado en la zona del Parque Taoro. “Mi padre quería para su hotel un nombre que empezara por ‘T’, entre otras coincidencias por la inicial de nuestro apellido, por la del antiguo hotel Taoro y por otras circunstancias similares”, explica el también vicepresidente de Ashotel.

Entre las anécdotas de la relación de la familia Talg con la asociación de vecinos Tigotán, del barrio de Tigaiga, está la donación de la primera televisión a color que realizó el padre del actual director del establecimiento a este grupo de vecinos, en agradecimiento por ser fuente de inspiración para la denominación de su hotel.

Este barrio realejero se asienta sobre la ladera del mismo nombre, un lugar con valor histórico para el municipio y para Canarias, pues desde el roque que encumbra este lugar se despeñó en 1496 el mencey Bentor, uno de los últimos reyes del Menceyato de Taoro, en un gesto heroico para no entregarse a las tropas castellanas que habían conquistado su reino.

Clubes colaboradores

Esta tradicional caravana de coches antiguos cuenta con la colaboración, siempre desinteresada, de los clubes de coches antiguos de la Isla, entre ellos el **Club de Coches Antiguos de Tenerife**, cuyo presidente, **Emilio Pérez Ascanio**, considera “un honor que un hotel de categoría como el Tiguaiga se acuerde de nosotros para colaborar en este paseo tradicional”. Además, añade, “los turistas siempre quedan muy satisfechos e, incluso, podemos decir que tenemos muchos repetidores”. “El Club está encantado de colaborar, porque aparte de dar el paseo, damos a conocer la mecánica antigua de estos vehículos”, destaca Pérez Ascanio.

El **Paseo Turístico Hotel Tiguaiga**, iniciativa que el hotel lleva a cabo con la colaboración de los clubes y propietarios de automóviles antiguos de Tenerife, comenzó en 1999 y durante estos años ha recalado en algunos de los principales lugares de interés de la Isla, como el barrio de Pinolere, el mirador de Humboldt o el drago milenario de Icod de los Vinos, entre otros. Además, entre la filosofía que mueve al hotel está su compromiso medioambiental, motivo por el que en ediciones anteriores los turistas han contribuido a la reforestación de zonas boscosas, como la de Aguamansa, en La Orotava.

*Nota para los medios de comunicación

Aquellos interesados en subir en uno de los coches antiguos para hacer el recorrido completo deberán comunicarlo previamente a tiguaiga@tiguaiga.com, preferiblemente antes de las 15.00 horas del sábado, 19 de noviembre.